

La semaine dernière, la Chambre de Conciliation et d'Arbitrage (CCA) du Comité National Olympique et Sportif du Cameroun, saisie par l'Association des Clubs de Football Amateur du Cameroun (ACFAC), avait suspendu les effets des décisions de nomination du staff technique mis en place par le président de la fédération camerounaise de football (Fecafoot), Samuel Eto'o Fils.

Mais dans un retournement de situation, le collège d'arbitres de la CCA a rendu la décision au fond, levant la suspension des effets de la décision de nomination du staff par la Fecafoot. Cela signifie que seules les nominations du Comex/Fecafoot valent ce que de droit.

En conséquence, le staff nommé par Samuel Eto'o, qui comprend le belge Marc Brys , Benoît Angbwa, Idriss Carlos Kamegni, entre autres, sera donc responsable de conduire les Lions Indomptables pour leurs deux prochaines sorties contre le Cap-Vert et l'Angola.

Une victoire pour Eto'o

Cela constitue une victoire pour Samuel Eto'o, qui a été critiqué pour sa gestion de la Fecafoot. L'Association des Clubs d'Elites du Cameroun (ACEC), qui avait exprimé sa vive protestation contre les décisions de la CCA, peut désormais considérer cette décision comme un retour à l'ordre.

La réaction attendue du ministre des Sports

Il est à présent attendu que le ministre des Sports réagisse à cette décision. Il est possible que le ministre qui a nommé un staff sur « hautes instructions » du président de la République, réagisse

Mais pour l'instant, il est clair que c'est le staff nommé par Samuel Eto'o qui est officiellement reconnu et autorisé à mener l'équipe nationale camerounaise.